

ふるさと塩釜産のかまぼこを学校給食に

蒲鉾組合が小中学校に寄贈



11月15日は*1「かまぼこの日」です。この「かまぼこの日」にちなみ、塩釜蒲鉾連合商工業協同組合より毎年市内の小中学校の学校給食にかまぼこを贈呈していただいております。今回で40回目を迎えます。

今年度は、第三小学校において感謝の気持ちを込めて贈呈式を下記のとおり実施します。

また当日は、かまぼこを使った「ふるさと給食」が各学校において提供されます。

記

- | | | |
|--------|--|-----------------------------------|
| 1 日時 | 令和2年11月17日（火） | 8：20～（予定） |
| 2 場所 | 塩竈市立第三小学校体育館 | |
| 3 参加者 | 塩釜蒲鉾連合商工業協同組合理事長他、第三小学校児童 | |
| 4 内容 | かまぼこ贈呈（組合理事長から代表児童へ）
理事長からのお話
児童からの感謝のことば等 | |
| 5 給食内容 | 開始時間 | 12：25～ |
| | 提供メニュー | 煮込みおでん、
ほうれんそうサラダ
おかかふりかけ 等 |



昨年度の贈呈式の様子（第二小学校）

※1 蒲鉾が初めて文献に登場したのが、「1115年の関白右大臣が東三条への引っ越しの祝宴の膳に描かれていたもの」であることから、全国蒲鉾水産加工業協同組合連合会が、1983年（昭和58）に制定しました。

○例年は、全校児童が出席して開催しておりますが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止を図るため、感染症対策を行いながら、規模を縮小して実施します。

○ご取材いただける場合は、前日16日（月）16:00までに、下記までご連絡をお願いします。

問い合わせ先

塩竈市教育委員会教育部教育総務課保健食育係

担当：大和田・櫻井

電話：355-8461